

proposa à Desautels et à Faye de se défaire de leur prisonnier. A plusieurs reprises il coucha Keveny en joue en disant : "Mr. McDonnell, pouf," laissant entendre par là, que McDonnell lui avait demandé de le tuer. Ce sauvage était le fils de "La Perdrix Blanche," bien connu dans l'Ouest. Il sollicita pendant deux nuits consécutives Faye, de l'assister à tuer le prisonnier dans sa tente. Faye lui dit : "Tuer n'est pas bon," sur quoi le sauvage répondit : "Mr. McDonnell dira c'est bon." Desautels se constitua le protecteur du prisonnier confié à ses soins et signifia au sauvage, qu'il le défendrait au péril de sa vie. Un soir qu'ils étaient campés sur une île, le sauvage, furieux de se voir opposé dans ses mauvais desseins, se lève, arme son fusil et se dirige près de l'endroit où dormait Keveny, inconscient du danger qui le menaçait. Desautels qui avait épié ses mouvements, s'élance sur le sauvage, le désarme et le menace de l'abandonner seul sur l'île s'il persiste à vouloir consommer son crime. Le sauvage, exaspéré de ce contretemps brisa le canot. Ils en achetèrent un autre pour une couverte, mais il était si étroit, qu'il pouvait à peine contenir trois personnes. Keveny résolut de rester sur le rivage et força Desautels qui ne voulait pas l'abandonner à partir avec ses deux autres compagnons. Keveny donna en présent quelques pièces d'argent à Desautels en reconnaissance de lui avoir sauvé la vie et lui fit ses adieux en termes émus.

L. A. PRUD'HOMME.

(A continuer.)